



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83913738</b>
Prix	<b>267 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez le confort de vie dans le prestigieux domaine sécurisé du Cannes Grand Parc, situé au 79 bd du Périer à Cannes. Profitez des avantages tels que le poste de régisseur, deux piscines et un superbe parc. Nous vous y proposons un très bel appartement entièrement meublé de 50m<sup>2</sup> au 2<sup>ème</sup> étage. Ce bien se compose d'une entrée accueillante, d'un séjour spacieux de 25m<sup>2</sup> (l'exposition est), d'une cuisine indépendante entièrement équipée (plaques, hotte, lave-linge, réfrigérateur, etc.), d'une chambre de 11m<sup>2</sup> avec placard, d'une salle de bains et d'un wc séparé. Le séjour avec la cuisine donnent ...

*Discover the comfort of living in the prestigious secure estate of Cannes Grand Parc, located at 79 bd du Périer in Cannes. Enjoy the benefits of a manager's position, two swimming pools and a superb park. We are offering you a beautiful, fully furnished 50m<sup>2</sup> flat on the 2nd floor. This property comprises a welcoming entrance hall, a spacious 25m<sup>2</sup> living room (east-facing), a fully-equipped separate kitchen (hob, extractor hood, washing machine, fridge, etc.), an 11m<sup>2</sup> bedroom with built-in cupboard, a bathroom and a separate wc. The living room with the kitchen give onto a lovely 15m<sup>2</sup> terrace ...*

## AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

